
 

 

 

仙台市立仙台青陵中等教育学校 

第１学年 学年通信  

インターフェイス 

第 1６号 令和 4 年３月２４日 

今年一年の出会いに感謝 
～素直な態度でしっかり学ぶ姿勢が高く評価された一年でした～ 

仙台青陵の１学年が今日で無事に修了しました。昨年の４月に 140 人の新

しい青陵生を迎えてから一年の学校生活を共に過ごし，先週の学年集会で生徒

に率直に伝えた言葉は「青陵に来てくれてありがとう。君たちは本当に素晴ら

しい。」というメッセージです。別々の小学校から集まった 140 人が，コロナ

禍でコミュニケーションが取りづらい環境の中，互いの違いを認めながら関わ

り合い，高め合うことができた 1 年でした。その協力して学ぶ素直さは，青陵

の先輩方と比べても誇れるレベルにあると思います。１・２年の「根づく」学

年で，自ら学ぶ習慣がしっかりと身についた学年は，必ずやその学習成果を伸

ばしていきます。この 140 人と出会えたことは，私たち学年のスタッフにと

っても光栄なことです。4 月からもぜひ，この生徒たちと関わっていくことを

切に願っております。保護者の皆様には，本校の教育活動をいつも支えていた

だきました。一年間本当にありがとうございました。 

 

 

 

年度末の保護者様用資料を本日配布しました。1 学年費の決算については，学年委員長の坂本様より監査

を頂きました。コロナ禍で家庭科の調理実習費や学年活動費等が執行できませんでした。残額の全ては次年

度に繰り越しをいたします。ご質問等がございましたら，学年主任までお問い合わせください。 

 

来年も続け！ 栄冠の輪 
○○○○さん(1-4)が「弁当の日 おいしい記憶の

エピソード」コンクールで特別賞を受賞し，河北新報

社からインタビューを受けました。この模様は今週の

新聞に掲載される予定ですので，お楽しみに。 

作文・絵画・習字・スポーツなど多くの表彰に輝い

た１年生。来年度のさらなる躍進を期待します。 

 

県や市で入賞した書き初め

が校内掲示されています。 

登校日 

 

○ ３月２９日（火）退任式・離任式（8:20～10:30 頃） 

⇒8:20 までに１年生の自分の教室で着席です。持ち物は，上靴です。 

○ ４月８日（金）❶始業式・❷学活・❸大掃除（8:20～11:30 頃） 

⇒8:20 までに２年生の新しい教室で着席です。（昇降口に新しいクラスを掲示 

します。）持ち物は，春休みの課題・雑巾２枚・上靴・筆記用具です。 

○ ４月１１日（月）❶❷学活・❸入学式準備（8:20～11:30 頃） 

→１学年委員を努めた 16 人の生徒は入学式のお手伝いをお願いします。 

この１６人はお弁当の準備をお願いします。☆4/12(火)から給食開始です。 
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１組代表の 

発表 

我がクラスの誇りを紹介 
先週の学年集会では，クラスの代表生徒が，学

級の誇れるところを発表しました。当日は大きな

地震の直後でしたが，生徒はたいへん落ち着い

て，生徒や教師の話に耳を傾けていました。話さ

れた事にしっかりと反応を示しながら，自ら主体

的に話を聴く姿勢は，来年度以降もずっと継続し

ていってほしいと思います。 

 

 

２組代表の 

発表 

 

 

３組代表の 

発表 

 

  １組の学級生活を振り返って 代表 ○○ ○○さん  

今年一年を振り返って，一組の誇れるところは，男女関係なく仲が良いところと，積極的に関わり合

おうとするところだと思います。 

四月に入学した当初は，僕自身これから始まる学校生活に期待と不安でいっぱいでした。しかし，オ

リエンテーションが始まり，一組の人たちが積極的に他の人と関わり合おうとする姿を見て，このクラ

スなら楽しくなりそうだなと思えました。そして一年を通して実際，本当に楽しいクラスになりまし

た。 

体育祭では，各々の競技に全力で取り組みつつ，教室では男女関係なく競技を応援していたのが印象

的でした。合唱祭では，一組一丸となって取り組むことができました。 

一年を振り返って，いろいろな行事がありましたが，どんな時でも一組は底抜けに明るくて元気なク

ラスでした。 

 

     ３組の学級生活を振り返って  代表 ○○ ○○さん 

 ３組の誇れるところは，みんな個性的でとても明るいという所です。また，各々個性を持ち合わせ

ながらも，一つの物事に向かって一致団結することができます。 

 そのように感じたのは，体育祭と合唱祭でした。それぞれが意見を出し合って団結できた結果，体

育祭も合唱祭も優勝することができました。 

 これらは自分とは違う意見や考え方も大切にし，それらを生かしながらクラスで団結することがで

きたからだと思います。それぞれが考えることは違うけれど，それを無理に一つにまとめたり，揃え

たりせず，それぞれの異なった個性をまるごと認めてそのまま受け入れ，その違いの中から良いとこ

ろを見つけ出していく過程こそが大切だということが分かりました。 

２年生になっても個性を認め合い，団結できるクラス，学年を作っていきたいです。 

 



 

学年委員がキリバス募金を企画 

 昨年１０月の基礎進路講演会でご講演を頂いた日

本キリバス協会理事のケンタロ・オノ様の記事が，

河北新報に掲載されました。これをきっかけとして，

１学年委員が２学年委員と合同で，コロナ禍に苦し

むキリバス共和国を支援する募金を全校に呼び掛け

ました。この活動では合計 58,025 円もの善意が集

まりました。この中には，保護者の方が用意して下

さったことが感じられる封筒入りのお金も見られま

した。募金へのご協力誠にありがとうございました。 

「ご協力ありがとうございました」 

 

学年委員は。ポスターやチラシを手作りし，また先輩たちの 

教室と廊下を朝と昼に回って熱心に募金を呼び掛けました。 

 

  ２組の学級生活を振り返って 代表 ○○ ○○さん 

ぼくのクラスである二組の誇れることは，三つあります。 

一つ目は，男女関係なく仲が良いということです。最初の頃は，男子同士・女子同士で話をしてい

ましたが，今では休み時間などに，男女の枠を超えて，楽しそうに話す様子が見られます。 

二つ目は，一人一人の個性をみんなが認め合っていることです。例えば，足が速い人，面白い人，

絵を描くのがうまい人，静かな人など，人それぞれの個性を認め，楽しく生活しているのが良いと思

います。 

三つ目は，掃除のときの丁寧さとチームワークの良さです。教室でのほうきや，金曜日の水拭きで

は，隅から隅まできっちり掃除する人や，水道掃除を極めている人など，様々な人が丁寧に作業して

います。チームワークの面では，役割分担がすぐに決まり，早く掃除に取りかかれるのと，まだ終わ

っていないところがあったら，手伝うところが良いと思います。 

ぼくはこのクラスになれて良かったです。 

４組の学級生活を振り返って 代表 ○○ ○○さん 

４組が１年を振り返って誇れることは，一人一人が自分の役割を果たし，協力しあえたところだと

思います。 

今年はコロナウィルスの影響を受けながらも青陵三大祭りが行われました。特に合唱祭ではマスク

を付けながら歌うなど感染症対策を工夫して，パートごとに練習を重ねて一丸となって歌うことがで

きました。 

また４組は授業中や休み時間はマイペースな雰囲気に包まれていますが，放課後の清掃になると一

人ひとりが自分のなすべきことを行い，手早くきれいに清掃を終わらせています。これは班ごとに一

致団結している結果だと思います。 

私はコロナウィルスの影響を受けながらも，初めての行事や体験に出合い，クラスで協力し合って

乗り越えられたことが４組の誇りだと思います。 



 

1 学年所属の職員から 1 年間のありがとうメッセージ 

１組担任 ○○ ○○ １組副担任 ○○ ○○ 

 １年前初々しい姿で入学した皆さんは，この１

年間で様々な経験をし，心も体も頭脳も大きく成

長したと思います。社会の授業でも活発に意見が

飛び交い，とても良い雰囲気で授業をすることが

できました。１年間ありがとうございました。２

年生での活躍も期待しています。  

 あっという間の一年間でしたね。1 年生の皆さん

が，かわいくて，かわいくて授業も行事もとても楽し

かったです。成長する人の条件の中に「素直」である

ことがあげられることが多いです。みなさんの素直

さが，きっとこれからの成長を約束してくれること

でしょう。楽しみにしています。 

２組担任 ○○ ○○ ２組副担任 ○○ ○○ 

 元気で明るく素直な皆さんと，いろいろな思い

出を共有できたこと，共に充実した一年間を過ご

せたことを幸せに思います。一年間ありがとうご

ざいました。皆さんはこの一年間で大きく成長し

ましたが，その成長は無限の可能性。自分を信じ

て，前へ突き進んでください。2 年生でのさらな

る成長を期待しています。 

 期待と不安を抱えながら入学した日から，あっ

という間に時が過ぎてしまいました。仲間と共に

笑顔で過ごし，共に学び合ったこの 1 年で，大き

く成長したと思います。想像力豊かで，「その視点

はなかった！」と驚かされる時もあり，私自身も

共に学ぶことができ，楽しい 1 年でした。さらな

る活躍を期待しています。 

３組担任 ○○ ○○ ３組副担任 ○○ ○○ 

新しい環境，新しい人間関係の中，皆さんはこ

の１年で本当に成長したと思います。色々な人と

関わる中で学んだことを生かし，素直な気持ちを

持ち続けて欲しいと思います。来年は２年生とな

り，また新たな環境へと身を置きます。楽しんで

生活していきましょう。 

 入学式から１年が過ぎようとしています。新し

い友と切磋琢磨しながら心身共に成長しました

ね。苦手なことにチャレンジする姿，互いに教え

合い高め合う姿がとても素晴らしいなあと感心し

ています。これからも探究心を忘れずに生活し，

さらなる「進化」をしていきましょう。 

４組担任 ○○ ○○ ４組副担任 ○○ ○○ 

 １年間ありがとうございました。入学式の週か

ら数えてですが，４６週の授業をしました。国語

は週に５時間(時々一日２時間もありましたね)。

行事などで授業がない日もありましたが，２００

時間程度は一緒に過ごしました。発問すると，い

ろいろな音色を響かせる皆さんとの時間がとても

楽しかったです。 

和気藹々としていても，学習には集中して取り

組む。誰が呼び掛けるでもなく，授業の１分前に

は，皆がしっかり着席している。このメリハリの

良さは必ずや，皆さんの成長の糧となります。ず

っと大切にしてください。「君たちは今のありのま

まの姿が本当に美しい。」この学年の主任を務める

ことができて充実した一年でした。ありがとう。 

 


